



# PRÉFET DE LA SEINE- MARITIME

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Rouen, le 1<sup>er</sup> juillet 2023

### **PREMIER BILAN DE LA NUIT DU 30 JUIN/1ER JUILLET EN SEINE-MARITIME**

De nouveaux épisodes de violence sont survenus dans la nuit de vendredi 30 juin à samedi 1<sup>er</sup> juillet dans les agglomérations de Rouen et du Havre.

L'action de 280 policiers et gendarmes et de 360 sapeurs-pompiers engagés sur cette période a permis de contenir les risques pour les personnes et les biens et d'enregistrer un bilan moins lourd que la nuit précédente.

Un policier a été blessé dans une chute, lors d'une intervention à Fécamp.

Dans l'agglomération de Rouen, des locaux ont été endommagés : à la suite de propagation de feux de poubelle. A Saint-Étienne-du-Rouvray, un local technique du collège Pablo-Picasso a été incendié entraînant des dégâts sur 20 m<sup>2</sup>.

Une vingtaine de véhicules ont été incendiés.

On relève à nouveau des scènes de pillages à Rouen, Canteleu et Elbeuf.

Dans l'agglomération du Havre, la situation a été globalement plus calme.

Quarante personnes auteurs d'actes de violences ont été interpellées notamment à proximité des lieux de pillages.

Le préfet de la Seine-Maritime souligne l'action efficace des forces de l'ordre et des sapeurs-pompiers qui interviennent dans des conditions difficiles pour faire face à des comportements qui n'ont plus rien à voir avec l'expression d'une émotion. Il se félicite que de nombreuses interpellations aient pu intervenir pour que la justice puisse y donner suite.

Il confirme le maintien d'un haut niveau de vigilance.

**Cabinet du préfet  
Service régional et départemental  
de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 53 18  
Mél : [pref-communication@seine-maritime.gouv.fr](mailto:pref-communication@seine-maritime.gouv.fr)

7, place de la Madeleine  
76036 ROUEN Cedex